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◎文化祭は３年ぶりの舞台発表をしました
今年の文化祭は感染拡大が落ち着いていた４月に３年前と同じ形で実施

することを決めていました。７月に入り感染が一気に広がったので躊躇し
ちゆうちよ

ましたが、３年ぶりの舞台発表は生徒たちの頑張りが表れていて、とても

良い行事になりました。保護者の皆様方もたくさんご観覧いただきありが

とうございました。

吹奏楽部の『やってみよう、僕のこと、べテルギウス、SEKAI NO OWRI
コレクション』の演奏とアンコールで盛り上がった後、１年生『忍者戦隊

カッチュウジャー』は特撮なしの戦隊もの、戦隊ヒーローになりたい主人

公の中学生の思いが伝わってきました。２年生『千と千尋の神隠し』は映

画の各場面を思い出しながら見ることができました。

今年度は、有志ステージを新設すると、『イチゴオレ、トリプル M、ア
イリス、モギー、aimer 』の５グループが、歌やダンス、パフォーマンス

を見せてくれました。見ごたえのあるステージでした。

午後からは、３年生『泥棒役者』。この物語の初演は舞台作品なので、

場面展開も少なく役者の熱演に集中することができました。

準備段階から新型コロナウイルスへの感染を気にかけながらの舞台発表

でしたが、ウィズコロナの中で、来年に繋がる文化祭になったと思います。

◎だんぢりも３年ぶりに曳行されました
待ちに待った、だんじり祭り。生徒たちも３年ぶりのお祭りを堪能させ

てもらいました。２日めは昼過ぎから冷たい雨が降りましたが、熱気は冷

めやらず２日間、だんじりの曳行を楽しませてもらいました。地域の皆様

のご努力の賜物だと感謝いたします。ありがとうございました。

でも・・・、週明けの 12 日から、コロナウイルス陽性者が次々報告さ
れました。ご家族からの濃厚接触者も合わせると、多いクラスで 10 名欠
席した日がありました。17 日 18 日の中間テストを欠席しなくてはならな
い生徒も多数でました。来年も、コロナ禍の中ならば９月 10月の行事を
考えなければならなくなりました。 （コロナウィルスによる日々の欠席者数）

10月 7 日 祭礼 11日 12日 13日 14日 17日 18日 19日 20日 21日 24日
陽性者 ０ １ ６ 12 15 18 18 14 ８ ５ １

濃接者 １ ２ ７ 11 13 ３ ２ ２ ５ ６ ３

◎おめでとう！表彰です。 (敬称略）

◆岸和田市文化祭への出展作品です

〇科学作品展入賞者

特選 ２年 奥 彩華 『よじのぼり植物（つるの不思議）』

※大阪府学生科学賞に出展します

２年 大田 志乃 『プロペラたちの背比べ』

佳作 ２年 上田 俊太朗『自分で電気を作れるか』

２年 中村 宗太郎『コンタクトを付けたまま寝るとどうなる？』

◆岸和田市英語暗唱大会：Award of Excellence 今口 桜 室田 詩菜

◆泉南地区英語暗唱大会：Sertificate 笠谷 紗蘭

▼泉南地区大会：☆剣道部 ◆１年個人の部 第３位 福形 奈月

▼泉南地区新人大会

☆女子ソフトテニス部

◆団体の部 優 勝 大畑・谷口・今口・大和・花本・奥・尾西・一ノ瀬

◆個人の部 優 勝 大畑 美月・谷口 和菜 ペア

準優勝 花本 未来・奥 彩葉 ペア

【府大会に出場します】

☆剣道部

◆１年個人の部 第３位 福形 奈月

▼第 76回大阪中学校総合体育大会兼第 58回大阪中学生学年別水泳大会
◆３年 100ｍ背泳ぎ 第３位 菊池 宙奈 記録(1:08.77 )

◎中学校連合音楽会が３年ぶりに開催されました

10 月 27 日(木) 波切ホールの大ホールで、岸和田市の各中学校の合唱部や吹奏楽
部やクラスの代表が集い演奏を行いました。葛城中学校吹奏楽部も『やってみよう、

べテルギウス、SEKAI NO OWARIコレクション』の３曲を演奏しました。全員初め
ての参加で緊張していましたが、素敵な演奏でした。

《ちょっといい話》

先週末、学校に地域の方からお礼の電話がありました。その方が車を運転していて

対向車に道を譲ったとき、溝に脱輪してしまい困ってしまったとのことでした。その

時、たまたま通りがかった中学生が、車を持ち上げて道に戻してくれたとのことでし

た。名前も言わずにその場を立ち去ったのでお礼を言いたくて電話をかけてきてくれ

たのだそうです。田中陸翔さん、中内龍人さん、安井慎太郎さんの３人だとわかりま

した。人助けはなかなかできないものです。良い行動でした。ありがとうございまし

た！葛城中学校にはいい生徒さんがいますねとおっしゃっていただきました。




